

Avance de la economía canadiense supera expectativas



La **economía canadiense** avanzó **0,4%**, dando pie para un **segundo semestre de expansión** que, se prevé, **compense el lento crecimiento** que se dio a comienzos del año, en parte, por el **fuerte invierno**.

Economistas y analistas habían previsto esas señales positivas, especialmente después que se dieron a conocer los **resultados económicos** del país vecino, **Estados Unidos**.

Pero el crecimiento registrado está incluso por encima de las proyecciones de los especialistas. Es por ello que algunos analistas se aventuran a decir que el **segundo semestre** será más positivo para el país y que el crecimiento está más en línea con lo que inicialmente había previsto el **Banco de Canadá** (avance del **PIB** de **2,5%**).

Jonathan Bendiner, del TD Bank, asevera que las proyecciones de aceleración económica y de la actividad nacional (en Canadá) están confirmadas tras los **resultados en EE UU**.

Las buenas nuevas son también **buenos augurios** para el **sector exportador canadiense**.

Ya existen evidencias de que los buenos resultados al sur de la frontera inciden directamente en el buen desempeño de la economía canadiense.

La **producción de bienes** avanzó 0,5%. El **sector automotriz** (que exporta al mercado estadounidense) fue uno de los grandes ganadores.

El sector **manufacturero**, por su parte, tuvo un crecimiento de 0,8%.

El avance también se dio en el **sector minero, petróleo y gas** (0,7%), siendo la producción de crudo el líder del crecimiento.

La construcción también obtuvo resultados positivos, con un avance de 0,5%. Esto se da luego de un breve retroceso.

El sector servicios, mientras tanto, creció 0,4%.

A pesar de los resultados positivos, los analistas consideran que estos **no influirán en las decisiones** del Banco de Canadá en cuanto a las (bajas) **tasas de interés**.